

COMPETICIONES

Real Madrid y Barça se quedan fuera de la comisión delegada de LaLiga

Los dos mayores clubes de LaLiga Santander no están en el grupo de seis equipos de Primera con más apoyos en la próxima votación de los órganos de Gobierno de la patronal española del fútbol.

Palco23
28 sep 2020 - 19:20



Los grandes de LaLiga se quedan fuera del principal órgano de gobierno de la patronal española del fútbol. Real Madrid y FC Barcelona están fuera del grupo de seis clubes que ha logrado los apoyos necesarios para hacerse con los seis puestos correspondientes a los clubes de Primera en la comisión delegada de LaLiga: Sevilla FC, Real Betis, Villarreal CF, Levante UD, Real Sociedad y SD Eibar.

Según *Marca*, estos son los clubes de la máxima categoría que han logrado los apoyos necesarios para formar parte de la comisión delegada de LaLiga, en la que hasta ahora estaban Madrid, Levante, Sevilla, Betis, Valencia CF y Villarreal como representantes de los clubes de LaLiga Santander. Dicha comisión tiene como objetivo el gobierno y administración ordinaria de LaLiga.

El órgano suma un total de quince integrantes: seis clubes de Primera, seis de Segunda, el presidente (Javier Tebas) y dos vicepresidentes. En Segunda los clubes estaban hasta ahora representados por UD Las Palmas, UD Almería, CD Lugo y AD Alcorcón, junto al descendido Deportivo y al ascendido Cádiz. El día 7 se tendrá que votar por los seis representantes de LaLiga Smartbank, donde no hay por ahora acuerdos ya cerrados.

El cargo de vicepresidente primera seguirá a cargo de Miguel Ángel Gil Marín (Atlético de Madrid) y la vicepresidencia segunda, hasta ahora a cargo de Patricia Rodríguez (Elche CF), se renovará. Los candidatos son Javier Fernández (Sporting de Gijón) y Raúl Martín Presa (Rayo Vallecano).

LaLiga también realizará cambios en el Órgano de Control de la Gestión de los Derechos Audiovisuales, donde Barça y Madrid sí tienen un puesto fijo, junto al propio presidente de LaLiga. Los otros tres puestos de este órgano los ocupan Atlético, Deportivo Alavés y CD Numancia, si bien se prevé que a este último club le sustituya la SD Ponferradina.